
                ATA N° 005/2017 
 
Aos trinta e um  (31) dias do mês de janeiro do ano dois mil e dezessete, na 
Sede do Poder Legislativo, foi realizada a quinta (5ª) Sessão Ordinária da 
Primeira Sessão Legislativa - 17ª Legislatura, da Câmara Municipal de 
Lajeado. Presentes os seguintes Vereadores: Waldir Blau, Ildo Paulo Salvi, 
Mariela Fernanda Portz Dornelles, Sérgio Miguel Rambo, Sérgio Luiz 
Kniphoff, Antônio Nilson José do Arte, Paulo Adriano da Silva, Arilene Maria 
Dalmoro, Ernani Teixeira da Silva, Ederson Fernando Spohr, Carlos Eduardo 
Ranzi, Antônio Marcos Schefer, Fabiano Bergmann, Waldir Sérgio Gisch e 
Mozart Pereira Lopes. Verificada a presença do número regimental o Senhor 
Presidente Waldir Blau abriu os trabalhos invocando o nome de Deus. A 
Secretária da Mesa Vereadora Mariela Fernanda Portz Dornelles,  leu um texto 
da Sagrada Escritura.  ATA Nº 004/2017 da Sessão Ordinária foi aprovada por 
unanimidade com a ausencia dos Vereadores Sérgio Luiz Kniphoff e Sérgio 
Miguel Rambo. EXPEDIENTE: Conforme Boletim nº 005/2017 em anexo. 
VEREADORES INSCRITOS: Sérgio Miguel Rambo, Sérgio Luiz Kniphoff, 
Nilson Do Arte, Paulo Adriano da Silva, Arilene Dalmoro, Ernani Teixeira da 
Silva, Ederson Spohr, Fabiano Bergmann, Waldir Sérgio Gisch, Ildo Paulo 
Salvi e Waldir Blau, justificou as indicações lidas no Expediente. Antônio 
Marcos Schefer entregou requerimento à Mesa Diretora que “Solicita à 
SEPLAN-Trânsito, com urgência, a pedido dos moradores da Rua Rio Grande 
do Sul, no bairro Santo André, que seja feita a instalação de um quebra-molas 
ou algum tipo de redutor de velocidade, para que não haja outras tragédias 
como a que ocorre no último final de semana no local devido à alta velocidade 
que os veículos trafegam no mesmo”. “Solicita ao Chefe do Poder Executivo 
providências para conclusão do encanamento de água para os banheiros e 
vestiários na pista de caminhada no Bairro Santo Antônio”.“Solicita à 
CORSAN, com urgência, que sejam tomadas as devidas providências quanto a 
um buraco localizado na Rua Delfino Costa, no bairro Conservas, pois ele foi 
aberto há aproximadamente um mês onde o calçamento foi retirado e há um 
grande vazamento de água, podendo gerar acidentes no local visto que ele 
abrange quase toda a largura da mesma”. Mariela Portz entregou 
requerimento à Mesa Diretora que encaminha ao Prefeito Municipal 
anteprojeto de lei que modifica a Lei Nº 3.848/86, que “Disciplina os serviços 
de transportes de Táxi, e dá outras Providências”, com base nas seguintes 
considerações: Primeiramente, cumpre dizer que o objetivo do requerimento é 
proporcionar à pessoa com deficiência viver de forma independente e 
participar plenamente de todos os aspectos da vida. Em prosseguimento, 
sugere-se a confecção de Projeto de Lei que visa reformar toda a legislação 
referente ao Serviço Público de Transporte por Táxi na nossa cidade, com a 



criação de cota mínima de 3% da frota de táxis sejam adaptados para atender 
as pessoas com deficiência física ou com mobilidade reduzida, atendendo Lei 
da Acessibilidade, Lei Federal Nº 10.098, de 19 de dezembro de 2000. Por outro 
lado, sugere-se também que o aludido Projeto de Lei, o Serviço Público de 
Transporte de Passageiros por táxi passará a estar em conformidade com a 
Constituição Federal de 1.988 e com a Lei das Permissões (Lei Federal no 
8.987/1995), onde o Município de Lajeado/RS licitará as permissões, dando 
desta forma maior transparência e impessoalidade na distribuição das vagas 
de pontos de táxis. De outra banda, o presente requerimento visa oferecer um 
serviço igualitário no atendimento as pessoas que necessitam de maior 
acessibilidade, bem como disciplinar a normatização de uma reserva para as 
permissões concedidas para condutores portadores de necessidades especiais, 
bem como o órgão competente deve garantir a qualificação e capacitação dos 
taxistas que operam a frota acessível, para que prestem atendimento às 
pessoas com deficiências e/ou com mobilidade reduzida, com conhecimento e 
segurança. Em sendo assim, requer-se o recebimento do presente 
requerimento, bem como o acolhimento deste, para que o Poder Executivo 
encaminhe ao Poder Legislativo Projeto de Lei modificando a Lei nº 
3.848/1986, com as alterações sugeridas no presente requerimento”. ORDEM 

DO DIA: Obs.: Onde se lê “aprovado”, leia-se “aprovado por unanimidade”. 
Foram aprovados os seguintes processos: Processo nº 54.791, contendo 
requerimento do Vereador Nilson do Arte.Processo nº 54.793, contendo 
requerimento do Vereador Antônio Marcos Schefer.Processos nº 54.795, 
54.796, 54.797, 54.798 e 54.799, contendo requerimentos do Vereador Carlos 
Eduardo Ranzi.Processo nº 54.800, contendo requerimento do Vereador Paulo 
Adriano da Silva.Processos nº 54.804 e 54.805, contendo requerimento do 
Vereador Fabiano Bergmann. Processo nº 54.809, contendo requerimento do 
Vereador Mozart Pereira Lopes.Processos nº 54.811 e 54.812, contendo 
requerimentos do Vereador Ernani Teixeira da Silva.Processos nº 54.814, 
54.815 e 54.816, contendo requerimentos do Vereador Waldir Blau.Processos nº 
54.818, 54819, 54.820 e 54.821, contendo requerimentos do Vereador Sérgio 
Miguel Rambo. Processo nº 54.823, contendo requerimento da Vereadora 
Arilene Maria Dalmoro.Processos nº 54.825,  54.826,  54.827,  54.828 e 54.829, 
contendo requerimentos do Vereador Sérgio Luiz Kniphoff. Processos nº 
54.831, 54.832 e 54.833, contendo requerimentos do Vereador Ildo Paulo Salvi. 
Processos nº 54.835 e 54.836, contendo requerimentos do Vereador Paulo 
Adriano da Silva. Nada mais a tratar, o Senhor Presidente, após determinar a 
próxima Sessão Ordinária para o dia sete (07) de fevereiro  de  2017,   encerrou  
os  trabalhos  invocando a proteção  de Deus.  E,  para   constar,   lavrou-se  a  
presente  Ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada,  será  assinada  pelo  Senhor  
Presidente,  Vice - Presidente e Secretário da Mesa.  Lajeado,   31  de   fevereiro  
de  2017. 
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